



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 17 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. Asegura **Francisco Domínguez Servién**, que él ha respondido como diputado federal, con las acciones de gestión, como atraer recursos al Estado para la construcción de carreteras y vialidades. Dijo que todavía no son los tiempos para hacer campaña. (MR)

El Senador **José Calzada** participó el fin de semana en la cabalgata de Amigos de la sierra, desde Agua sarca a Tilaco en Landa de Matamoros. (NT)

Gobierno del Estado descendió en materia de transparencia. Según transparencia mexicana, el año pasado tenía Querétaro el primer lugar y hoy se fue al 12º lugar. (NT)

El poder legislativo y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos son los menos transparentes de acuerdo a los recursos de revisión que la Comisión Estatal de Información Gubernamental ha recibido. (NT)

Después de que se publicó en Ñhañö la ley estatal de información gubernamental, ya se han recibido 19 solicitudes de información en este idioma, sobre todo de personas de Tolimán. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Para estas vacaciones de verano se espera que al Estado arriben más de 325 mil turistas de quienes se espera una derrama económica de 407 mdp y una ocupación hotelera de 75%. (NT)

SOCIEDAD

Se inauguró ayer la segunda casa hogar La alegría de los niños, un lugar donde 36 niños sujetos de adopción recibirán la atención que necesitan. (NT)

MUNICIPIOS

Las autoridades de Protección civil del municipio de Querétaro, mantienen un monitoreo constante sobre 8 puntos en los que las lluvias en años anteriores han dejado importantes daños. (NT)

Buscan autoridades del municipio incrementar el número de estacionamientos en el centro histórico. El delegado **Joel Perea** aseguró que invitan a los ciudadanos que tengan terrenos, opten por hacer estacionamientos. (NT)

Sólo 700 cajones de estacionamiento hay en las principales calles del centro de la ciudad, lo cual resulta insuficiente para la demanda de espacios que existe. Los conductores no quieren usar los estacionamientos pues son muy caros. (NT)

No se han presentado las pruebas en contra del Presidente municipal de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, por los delitos de acoso sexual y difamación de los cuales se le acusa, señaló el director de averiguaciones previas, **Humberto Orta**. (NT)

Noé Zárraga negó tajantemente la acusación en su contra y aseguró que presentará una contrademanda, pues este asunto tiene trasfondo político. (NT)

El diputado del PAN, **Roberto Carlos Cabrera** dijo que el acoso sexual, de comprobarse, puede tener una sanción de hasta 3 años de prisión y una multa de 850 días de salario mínimo, aunque puede ser mayor para funcionarios públicos. (NT)

El caso de acoso de **Noé Zárraga** será atendido como cualquier otro, apuntó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (NT)

El diputado **Marco Antonio León Hernández** dijo que para destituir a **Noé Zárraga** por esta acusación, es necesario que una vez que la Procuraduría General de Justicia tenga las pruebas, turne el asunto a la legislatura, para que la comisión instructora resuelva. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Buscan en el municipio de Corregidora que más de 3 mil hectáreas sean consideradas como áreas naturales protegidas. El regidor del PVEM, **Ricardo Astudillo**, señala que no hay áreas naturales protegidas en ese municipio, por lo que harán la propuesta en el cabildo. (NT)

La dieta y el sedentarismo de los mexicanos son una combinación letal. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los cursos que realizó el FBI la semana pasada, dirigidos a personal de la Procuraduría General de Justicia, seguirán realizándose, con la participación de autoridades de diferentes estados. (NT)

Otro caso de abuso fue denunciado ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos: Una niña de once años de edad, fue tocada de manera ventajosa, por cinco de sus compañeros en una escuela del municipio de Querétaro. (NT)

Los niños violentos, que agreden a otros menores, son así debido a que viven una situación similar en el seno familiar, según algún especialista. (NT)

La menor con cierto retraso mental, que fue violada y quedó embarazada, se encuentra en una casa de atención del DIF, donde recibe atención psicológica y de su proceso de embarazo. (NT)

Una mujer intentó lanzarse de un puente peatonal en avenida Constituyentes para quitarse la vida. Gracias a la participación de servicios de emergencia, desistió de su intento. (NT)

La lluvia de ayer en la tarde provocó varios percances en la autopista México-Querétaro, uno de ellos una carambola que afectó a 5 vehículos. (NT)

A sus 13 años, ya ocasionó un accidente con otro vehículo mientras manejaba una camioneta de las llamadas familiares y en su intento de huida impactó dos autos más, dejando a una persona lesionada. (NT)

34 heridos y 2 muertos, dejó un accidente de un autobús de pasajeros en la sierra queretana. Los sobrevivientes fueron canalizados a hospitales de Jalpan, San Juan del Río y la capital del Estado. (NT)
